



Localización

Inicio: Área recreativa de La Pesanca

Fin: Pico Vízcares

Itinerario: La Pesanca - Puente Degoës - Majada Cureño - Collado Traslafuente - Pico Vízcares

Datos técnicos

Recorrido: lineal

Distancia: 8.05 km (ida)

Duración: 3.30 horas (ida)

Dificultad: media-alta

Alt. max:

Alt. min:

Inicio de la ruta

La ruta al pico Vízcares PR-AS 289 comienza en el aparcamiento del área recreativa de La Pesanca, en el concejo de Piloña. Se accede a ella desde Infiesto, por la carretera PI-4 después de pasar Espinaredo y Riofabar.

Aparcar el coche

Existe un aparcamiento en el área recreativa de La Pesanca, con numerosas plazas de aparcamiento.

Resumen de la ruta

Es una ruta de **dificultad media-alta**, principalmente por el desnivel a salvar (1050 metros), el terreno algo irregular del último tramo y la longitud a recorrer (16 km.). Durante los primeros kilómetros transcurre por una pista de tierra, en las partes más pendientes hormigonada, y no tiene dificultad de orientación, salvo en el tramo del **collado Traslafuente** hasta las inmediaciones del **pico Vízcares**, donde no existe apenas pintura, alguno hitos sí.

Comenzamos a caminar desde **La Pesanca**, por una cómoda pista, pasando por delante de las casas de **El Muñizón** y de las cabañas de la **majada Degoës**. Seguimos el recorrido del río Infierno, en ocasiones junto al mismo y en otras más distanciados, hasta llegar a la altura del **puente Degoës**. En este lugar abandonaremos la pista que lleva hasta la **foz de Moñacos** ([Ruta de Foces del río Infierno - Foz de Moñacos](#)) y nos desviamos en dirección a la **majada Cureño** y el collado Traslafuente.

Tras cruzar el puente de madera Degoës, caminamos por una pista junto al arroyo **La Estaquera** o arroyo Degoës, ganando altura con rapidez, por tramos de fuerte pendiente hormigonados en parte. Hacia el kilómetro 4.5 la pista nos conduce a la majada Cureño, donde encontramos una estupenda fuente. En esta parte caminamos ya por una pradería.

Desde allí ascendemos en dirección al collado Traslafuente, aunque a la ida (que es lo que muestra el track) no llegamos hasta él por poco. Avanzamos en este tramo en dirección opuesta al pico Vízcares, caminando hacia el Este - Sureste. Desde el collado tenemos unas estupendas vistas.

Después del collado, giramos casi en redondo para ascender ligeramente hasta llegar al lateral de la peña, en una zona con piedra, donde encontramos una marca de pintura. A partir de aquí vamos por un camino de piedra y tierra, encaminándonos hacia una pequeña mancha boscosa de tejos y acebos, principalmente.

En este tramo no encontramos marcas de pintura y a penas hitos, por lo que el track no debe ser muy exacto, al final cruzamos por la mancha arbolada para ir por la parte superior de la misma.

A partir de aquí vamos cresteando hasta que después de un par de alturas, tenemos a la vista la cumbre del pico Vízcares, donde tendremos que realizar la última subida por terreno irregular.

Importante: todos los datos proporcionados en este documento se basan en apreciaciones y valoraciones personales, y son por tanto subjetivos y/o sujetos a errores e interpretaciones. Solo deben interpretarse como el resultado de una experiencia personal.